

8.4" MULTIVIEW DISPLAY ADE



3D-Bildschirme von NewSight bieten die Möglichkeit, eindrucksvolle 3D-Darstellungen ohne Hilfsmittel (wie z.B. 3D-Brillen) wahrzunehmen.

Dabei haben alle Betrachter den gleichen hochwertigen 3D-Eindruck von verschiedenen Positionen.

Sie können sich im Betrachtungsraum bewegen, ohne dass die 3D-Qualität wesentlich eingeschränkt wird.

NewSight ist der weltweite Vorreiter in dynamischen visuellen Lösungen.

Mit der Kombination innovativer Entwicklungen aus seinem Medien- und Technologiebereich hat NewSight eine im Wettbewerb einzigartige Produktpalette an digitalen Bildschirm Lösungen geschaffen.

Die 3D Lösungen bestehen aus Bildschirmen, von 2" - 200", der zugehörigen 3D-Software sowie Inhaltsproduktion und -management.

Die Zukunft hat begonnen...mit NewSight!

AUFLÖSUNG LCD-PANEL	1024 x 768 Pixel
BILDSCHIRMFLÄCHE (B X H)	170.49 x 127.87 mm ²
DIAGONALE	8.4 Zoll
GEWICHT	0,9 kg
ABMESSUNGEN (B X H X T)	200,00 x 152,00 x 16,50 mm ³
(OHNE FUSS/MIT FUSS)	226,00 x 184,00 x 56,23 mm ³
EINGANG	digital (DVI) / analog (VGA) und
STROMVERSORGUNG	3.9-1.65 A bei 100-240 V AC, 50/60 Hz
BETRACHTUNGSABSTAND	0,9 m (min. 0,65 m max. 1,35 m)
EINSATZGEBIETE	Werbung Präsentationen Messen

8.4" MULTIVIEW DISPLAY ADE



3D displays by NewSight offer the possibility to perceive impressive 3D representations spatially without the need for viewing aids (such as cumbersome 3D glasses). All viewers can enjoy the same high-quality 3D impression from their different viewing positions.

They can move freely within the observing space and still benefit from a high-quality image.

NewSight is the global pioneer in dynamic visual solutions.

By combining breakthroughs from both its media and technology operations, it has created a world of digital display solutions that offer complete market differentiation. The 3D solutions consist of displays reaching from 2" to 200", as well as complementary 3D software products, content production and management.

The future has started...with NewSight!

RESOLUTION LCD-PANEL	1024 x 768 pixels
DISPLAY AREA (W X H)	170.49 x 127.87 mm ²
DIAGONAL	8.4 inches
WEIGHT	0.90 kg
DIMENSIONS (W X H X D) (WITHOUT STAND/WITH STAND)	200,00 x 152,00 x 16,50 mm ³ 226,00 x 184,00 x 56,23 mm ³
INPUT	digital (DVI) / analog (VGA)
POWER SUPPLY	3.9-1.65 A at 100-240 V AC, 50/60 Hz
VIEWING DISTANCE	0.90 m (min. 0.65 m max. 1.35 m)
AREA OF APPLICATIONS	Advertising Presentations Events

www.newSight.com